

Innenstadt

Für die Innenstadt gibt es derzeit mehrere Ansätze, um eine Attraktivierung und Aufwertung der City zu erreichen.

Dabei greifen die Projekte

- Erstellung des Integrierten Städtebaulichen Entwicklungskonzepts (ISEK) mit Bürgerbeteiligung für das gesamte Gebiet Mitte / Innenstadt,
- City-West,
- Modellvorhaben "Innenstadt-Impulse" geplant für Teile der City

ineinander über, profitieren voneinander und binden unterschiedliche Gruppen von Akteurinnen und Akteuren in der Innenstadt ein. Die räumlichen Geltungsbereiche der einzelnen Projekte überlagern sich.

Bei den Arbeitskreisen zu den einzelnen Projekten ist über die Teilnahme des Bereichs Stadtentwicklung ein Informationsaustausch über Sachstände und Ziele gewährleistet.

Allerdings gibt es sehr unterschiedliche Zeithorizonte, in denen die Maßnahmen umgesetzt werden sollen, differenzierte Zielgruppen und Ziele und auch unterschiedliche rechtliche Grundlagen.